

Vorausschauend

Hunde können kombinieren, Schlussfolgerungen ziehen und Entscheidungen treffen.
Das steht fest. Berta, die graue Hündin, hat's bewiesen.

Sie war immer die Erste im Wohnzimmer.
Ihr Platz auf dem Sofa war die rechte Ecke. Schon immer.
Dort bekringelte sie sich und überstand
selbst das Gezeter des Staubsaugers.
Ach so, Nena die kleine Katze gehört noch auf's Sofa,
aber die rollte sich überall zusammen, wo gerade Platz war.

Plato, ein Ladenhüter aus dem Tierheim kam dazu:
Alt, groß, schwarz, schwer, gemütlich.
War's nun Zufall oder männliches Vormachtstreben?
Er legte sich sofort auf Bertas Platz.

Sie schmollte nun links.
Aber sie schmollte nicht nur, sie überlegte.
Sprang plötzlich auf, rannte wütend bellend zur Tür.
Plato ist zwar ruhig und gemütlich, aber ein Mann.
Nicht das er neugierig gewesen wäre, aber er musste ja Berta beschützen,
bei einer eventuellen Bedrohung.

Er schraubte sich hoch und ging zur Tür.
In diesem Moment schlüpfte Berta an ihm vorbei und lag auf ihrem Platz.
Wenn Hunde nicht nur kombinieren sondern auch grienen könnten,
hätte Berta beim Bekringeln gegrinst.

©